

# BAB I

## PENDAHULUAN

### A. Latar Belakang Masalah

Umat Islam meyakini bahwa Islam adalah agama penyempurna yang dibawa oleh Nabi terakhir, Muhammad SAW. Sebagai sebuah agama penyempurna, Islam juga diyakini memiliki ajaran yang sempurna tanpa adanya celah kekurangan sedikitpun. Ajaran-ajaran yang sempurna tersebut termuat dalam sebuah kitab suci yang memiliki nilai kebenaran mutlak dan tidak akan pernah terbantahkan. Selain itu, kesempurnaan Islam dan al-Qur'an juga diyakini akan selalu relevan sepanjang zaman hingga hari kiamat nanti.

Keberadaan Islam sebagai agama yang membawa kebenaran mutlak dan sempurna harus didukung oleh sebuah kekuatan yang sempurna pula. Adapun Yang dimaksud disini adalah bahwa jaminan akan keterjagaan ajaran Islam dari berbagai penyimpangan yang mungkin muncul sepanjang perjalanan waktu adalah mutlak adanya. Oleh karena itu, Allah meletakkan seluruh ajaran Islam dalam sebuah kitab suci yang terjamin validitasnya, yaitu al-Qur'an. Jaminan akan validitas al-Quran ini tertuang dalam beberapa ayat al-Qur'an, seperti pada Surat al-Hijr ayat 9:

إِنَّا نَحْنُ نَزَّلْنَا الذِّكْرَ وَإِنَّا لَهُ لَحَافِظُونَ

“Sesungguhnya Kami-lah yang menurunkan Al Quran, dan sesungguhnya Kami benar-benar memeliharanya”<sup>1</sup>

---

<sup>1</sup> Departemen Agama RI, *al-Qu'ran dan Terjemahnya*, (Jakarta: Yayasan Penyelenggara Penerjemah al-Qur'an, 2005), 263

























Bab I adalah Pendahuluan yang membahas tentang latar belakang masalah, Identifikasi dan Pembatasan Masalah, Rumusan Masalah, Penegasan Judul, Tujuan Penelitian, Kegunaan Penelitian, Telaah Pustaka, Metode Penelitian dan Sistematika pembahasan.

Bab II Menguraikan tentang landasan teori yang meliputi; Sejarah penggunaan metode numerik dalam kajian I'jaz al-Qur'an, Dasar penggunaan metode numerik dalam kajian I'jaz al-Qur'an, dan Mu'jizat Angka Dalam Al-Qur'an.

Bab III Aplikasi Metode Numerik Dalam Kajian I'jaz al-Qur'an meliputi; Penggunaan Metode Numerik Dalam Al-Qur'an, Bentuk Penggunaan Metode Numerik Dalam al-Qur'an, dan Manfaat Penggunaan Metode Numerik Dalam Al-Qur'an.

Bab IV Analisis terhadap Penggunaan Metode Numerik dalam misteri angka al-Qur'an meliputi; Analisa Sisi Eksternal, dan Analisis Sisi Internal.

Kemudian skripsi ini diakhiri dengan Bab V yaitu bab penutup, pada bab ini akan dikemukakan kesimpulan umum dari skripsi secara keseluruhan. Hal ini terutama dimaksudkan sebagai penegasan jawaban atas permasalahan yang telah dikemukakan. Bab ini meliputi: Kesimpulan, saran-saran serta penutup.